

Junta general ordinaria del 9 Quero de 1886.

L. P.
Ortells.
Leshon.
Gault.
Mach.
Ortizón.
Guillen.
Jurand.
Aguilar B.
Vidal P.
Magraner.
Ripollis.
Cajal.
Noms.
Arens.
Gruas.
Gandela.
Olmos.

Bajo la presidencia del Sr. Ortells y con asistencia de los tres ausentados al margen, abrióse la sesión a las cinco y media de la tarde, y leida el acta de la anterior, fué aprobada.

Propúose socio residente y fué admitido, D. Felipe Benito Ferriz, Licenciado en Medicina y Cirujía.

Lejóse una comunicacion del Director de la comision de vacunacion proponiendo testimonio de gratitud a los individuos de la misma señores Saval, Mayor, Ferriz y Olmos por el celo con que han desempeñado su cargo durante el último biennio, en cuya propuesta fué aprobada, acordándose conceder igual distincion al citado Director.

Tambien fué aprobada la constitucion de la referida comision para el biennio 1886-87 con el siguiente personal: Director, Sr. Ortells. Vocales: tres Saval, Mayor, Ferriz y Olmos. - Auxiliares: tres Mur, Albórnans y Orts, quedando la secretaria a cargo del Sr. Ferriz.

Dióse lectura a un oficio del Sr. Guillen dando las gracias y aceptando el encargo de redactar el discurso apologetico del corriente año.

Lejóse una comunicacion de D. Joaquin Flores de la Academia médico-farmacéutica de Barcelona, manifestando acompañar un trabajo científico y solicitando ser nombrado socio correspondiente. Pero en vista de no haberse recibido dicho trabajo, acordóse contestar a dicho Sr. manifestándole las condiciones que se exigen para pertenecer a la Corporacion.

Después la presidencia el Sr. Magraner.

Dióse enterada la Junta de una comunicacion del Colegio de farmacéuticos de Valencia, acompañando una nota de ciertas preparaciones de la Farmacopea española, que han sido últimamente reformadas, a cuya reforma se regerarán en lo sucesivo los farmacéuticos.

Lejóse una invitacion del Ateneo Mercantil para asistir a la apertura de cursos.

Lejóse un oficio del Sr. Puch Borrera manifestando obrar en su poder ocho ejemplares de la Topografía médica de Valencia, que tenía

en su poder a la venta el Sr. Lema, pudiendo la Corporacion pa-
sar a recogerlos, por ser propiedad de la misma, cuando lo juzgue
conveniente. Al mismo tiempo indicaba se le remitiera un e-
jemplar de dicha obra a S. Jori Domenech, Director del Labora-
torio municipal de Almeria.

Diose cuenta de haber recibido un ejemplar de la Agenda medi-
ca de bolsillo, remitido por el Sr. Bailly-Dailliez, acordándose a
propuesta del Sr. Leduc, sortearlo entre los asistentes por ser
obra de actualidad hasta fin de año, siendo inutil el destinar-
la a la Biblioteca. Dicha suerte recayó en el socio Sr. Gross.
Hoye contar en esta el haberse realizado el dia 17 de Diciem-
bre próximo pasado, el aniversario en sufragio de los compa-
ñeros fallecidos del colera, y en la velada de dicho dia una se-
sion literaria en honor de los mismos. A este proposito, el Sr.
Magrawer expuso a la consideracion de los socios los acuerdos toma-
dos en Junta directiva relativos a la publicacion de la oracion fune-
bre pronunciada por el Sr. Cirujeda y No, a la adquisicion de
un album literario para dicho fin como testimonio de gratitud por
su deferencia con la Corporacion, y por ultimo componer el Bo-
letin de Diciembre con los trabajos leidos en la citada velada, y en
el caso probable de haber mas extensos, descontarse de los numeros
nuevos las paginas escedentes de aquel. Estos acuerdos fueron ratifi-
cados por la Junta general.

La Corporacion acordó haber sentido hondamente la perdida del ilus-
trado consero de Aguilar Lara, arrebatado a la vida en edad lozana.
Entrando en la orden del dia, diose lectura al informe presentado
por la comision de presupuestos. La Presidencia preguntó si se decla-
raba urgente la discusion de los mismos o se autorizaba a la Jun-
ta directiva regirse interim por los del año anterior. Acordose por
unanimidad lo primero, aprobándose todas las partidas sin debate.
Fue encargada la comision de vacacion de presentar un pro-
yecto con el objeto de extender en lo posible la venta de lujas vacunas,
gestionándose la manera de obtener la sancion oficial para vacunari.
Suspendiose la sesion por algunos minutos para que los socios se pu-
sieran de acuerdo con respecto a candidatos que debian constituir las
mesas de las reuniones respectivas, y trascurridos aquellos, reanudose,
procediéndose a la decision que dio el siguiente resultado:

Sección de Medicina y sus especialidades.

Vice-Director ----- D. Vicente Barasano Gil.
 Secretario ----- " Vicente Cubells.
 Vice-Secretario ----- " José Luis.

Medicina jurídica.

Vice-Director ----- D. Enrique Ferrando.
 Secretario ----- " Pedro Diaz.
 Vice-Secretario ----- " Fernando Martínez.

Ginecología y Pediatría.

Vice-Director ----- D. Miguel Orellana.
 Secretario ----- " Felipe Jaramón.
 Vice-Secretario ----- " José Wieden.

Quirujía y sus especialidades.

Vice-Director ----- D. Francisco Gantó.
 Secretario ----- " Domingo Ripollés.
 Vice-Secretario ----- " José Luis Vidal Vidal.

Historia y filosofía médicas.

Vice-Director ----- D. Eduardo Moreno.
 Secretario ----- " Vicente Guillens.
 Vice-Secretario ----- " José Rodrigo.

Ciencias auxiliares y Farmacia.

Vice-Director ----- D. Pedro Chiarni.
 Secretario ----- " José Alejandro Gragera.
 Vice-Secretario ----- " José García Lozano.

Acordándose inaugurar los trabajos de las secciones el miércoles próximo, continuando los sábados y miércoles por el orden correlativo según guía y puestas, pudiendo celebrarse las sesiones extraordinarias que se crean convenientes, buscando la compatibilidad del día. No habiendo otros asuntos de que tratar, levantó la sesión a las ocho de la noche.

Salón del Instituto Médico Valenciano 9 Enero de 1886.

El Presidente.

El Secretario de Gobierno.

José M. Grau



Manuel Vinos